

Notre régime fédératif fonctionne au milieu des difficultés inhérentes à tous les systèmes de gouvernement, parce qu'il est administré par des hommes, et les hommes, même les meilleurs, sont toujours incomplets, toujours faillibles, lors même qu'ils ne sont pas intentionnellement coupables.

Mais, tout de même, grâce à l'heureux équilibre dont il permet le maintien dans l'application des deux principes essentiels à l'existence de toute société politique—l'autorité et la liberté,—il opère, en somme, d'une manière favorable et fera encore beaucoup mieux, dis-je à M. Morley, quand vous, moi, et bien d'autres, aurons réussi à convaincre, sinon tous, mais une bonne et solide majorité de gens bien pensants, que l'avenir heureux du Canada dépend de l'esprit de justice du plus grand nombre, de l'harmonie entre les races, du respect mutuel des croyances religieuses et des droits de tous.

Je n'avais pas besoin de prouver au